

# ¿Cuántas veces viajas en AVE?



## KM DE VIAS RÁPIDAS por millón de habitantes



## AEROPUERTOS por millón de habitantes



## KM DE AVE por millón de habitantes



España es el estado del mundo con más kilómetros de AVE por habitante y, en cambio, tiene un uso mínimo de las líneas (14 veces menos que Japón, por ejemplo).

Desde 1992, el gestor estatal de la infraestructura ferroviaria española, Adif, ha invertido en alta velocidad 45.120 millones de euros.

El corredor ferroviario mediterráneo favorecería a la economía de la zona del levante peninsular, que se convertiría en la zona portuaria más importante del sur de Europa. El Estado español, en contra de cualquier lógica, promueve el corredor central, mucho más costoso y menos rentable (con obras con desniveles de 1.000 metros y 60 km de túneles).



## El futuro está en tus manos